

## 2019 06 10 Radtour am Pfingstmontag in Weistrach

Um 14:00 Uhr starteten bei gutem Radwetter 31 Personen in Weistrach. Über Siemayr – Kornmüller – Gmörktner - Breitenberger – Burnerhäuser – ging es zum Hinterdorfer Thomas, der uns alle auf ein Getränk einlud. Die Hinterdorfers (3Pers.) schlossen sich dann unserer Tour an.

Über Kasöder Häuser ging es dann dem Haager Wald entlang bis St.Johann und dann vorbei an Sakuler – Graf – zum Mostheurigen Metz – Sturm.

Nach Speis und Trank und unterschiedlich langem Aufenthalt radelten wir individuell nach Weistrach zurück.

Danke an die Familie Hinterdorfer und an alle, die an dieser schönen Ausfahrt teilgenommen haben.